

Medio	CNN Chile
Fecha	17-08-2015
Mención	Sergio Valdés analizó la situación económica y social en Brasil. Mención a Sergio Valdés, académico de la U. Alberto Hurtado.

Sergio Valdés analizó la situación económica y social en Brasil

La población responsabiliza a la mandataria por el escándalo de corrupción en Petrobras.

- Cable a Tierra: La crisis económica y política de Brasil

Más de 800 mil personas marcharon el pasado domingo por las calles de Brasil en contra de la presidenta Dilma Rousseff. Se trata de la tercera manifestación masiva en lo que va de 2014, debido al escándalo de corrupción en Petrobras y la crisis económica que afecta a ese país.

En entrevista con CNN Chile, el académico de la Universidad Alberto Hurtado, Sergio Valdés Araneda, destacó que el escenario es una "historia en desarrollo", ya que la mandataria mantiene un apoyo parlamentario importante.

"Este conflicto se origina por el financiamiento de la política. Es un problema muy parecido al de Chile", expresó.

Al hablar sobre los problemas fundamentales que atraviesa la gestión de Rousseff, recalcó que la corrupción y el crecimiento es una "combinación perfecta para caer en un abismo de impopularidad".

Asimismo, aseguró que el problema se irá resolviendo al transparentar los montos de lavado de dinero y evasión tributaria, versus el avance en gobiernos corporativos y el rol de los partidos, entre otros temas.

Más detalles de la entrevista, en el video adjunto.